

1/15

伊達東応急仮設住宅

隣接する公民館のホールで団子さしと餅つきを行いました。会場中央に臼を置き、交互に餅をつく人を周りは笑顔で声援。班長さんらが手際よくつゆ餅、きなこ餅、あんころ餅などに仕上げ、皆でつきたてを味わいました。



どの餅もそれぞれおいしい

この迫力に「よいしょ」の声援



臼でついた餅は
久しぶり。伸び
が違うつるつ
と喉を通るね

井上幸吉さん
(前田)



カラフルなマシユマロ(ー)が
甘い香りの団子さし

12/21

蓬莱県営住宅

冬至に開かれたお茶会。12人の参加者は一つの輪になって、手作りの冬至カボチャやクリスマスケーキを味わい、若い頃の仕事や村のこと、正月の予定など、いろいろな話をしては笑い合い、楽しい時間を過ごしました。



行政区はいろいろでも昔馴染みのように話がはずみます



一人ずつに分けられた
冬至カボチャ



みんなと話す
とせいせいと
するよね

熊久保文夫さん
(伊丹沢)

1/18

相馬大野台応急仮設住宅

最高だよ。
こういうの、
ありがたいね



庄司勝さん
(前田)

集会所いっばいに住民が集まり、お弁当と飲み物を囲んだ新年会。和気あいあいと、話がはずんでいました。



おしゃれに仕上がった作品を身につけて

この日は東京から講師が訪れて編物教室も。短時間でできるマフラーやコサージュの編み方を教わり、作品を仕上げました。

松川雇用促進住宅

1/20

土湯温泉の旅館・松雲閣で新年会を開きました。源泉かけ流しのお風呂にゆったり浸かり、広間のテーブル席でおいしい昼食を食べ、おしゃべりとカラオケも楽しみました。そして帰る前にも、もうひと風呂！



ゆったり和やかに



いいお湯でした。
食事も山のものが
食べられてよかった

諏訪ケサヨさん
(白石)



国見上野台応急仮設住宅

国見町在住の菅井昭子さんと伊勢美枝子さんが「国見の民話かるた」を携えて集会所を訪問。集まった住民は童心に返ってカルタを楽しみました。カルタの後は持ち寄りの漬物やリンゴ煮で和やかなお茶の時間に。

楽しかったね。
12枚取りました



カルタで1等賞の
菅野重子さん
(佐須)

1/9

伊勢さんはかつて村の
小学校の先生でした



「おてつき」に大笑いした終盤戦

民話が描かれたカルタ



菅井さんは民話や
詩吟も披露

1/14

きつつきの会 (川俣地区自治会)

伊達市の温泉施設「カップ王国」での新年会。参加者約70人が広間で乾杯しました。会食は歌自慢のカラオケを聴きながら。その後は笑いと涙の大衆演劇を鑑賞し、天然温泉にもゆったり浸かって1日を共に楽しみました。

久々に会えた人も
いて、こういう機
会はいいですね



いかわ ひろよ
五百川廣栄さん
(蕨平)



食べて、話して、歌って

